

鮮やかに色づいたイチョウの木も葉を落とし、校庭が冬らしい景色に変わってきました。

九月一日から始まつた二学期も、今月二十五日で終わろうとしています。二学期は一年で最も授業日数が多く、修学旅行や音楽祭、学習発表会等、多くの行事を計画しましたが、みんなで協力し、すべての行事を実施することができました。日々の授業の積み重ねはもちろん、行事を通して伸びる力は大きく、驚くほど成長した子もいます。

また、二学期は地域の方に応援していただき、ふるさとの良さを知る学習活動も展開しました。始業式に話した「ふるまい」を意識して生活した子も多くいます。まだまだ課題はありますが、終

鮮やかに色づいたイチョウの木も葉を落とし、校庭が冬らしい景色に変わってきました。

九月一日から始まつた二学期も、今月二十五日で終わろうとしています。二学期は一年で最も授業日数が多く、修学旅行や音楽祭、学習発表会等、多くの行事を計画しましたが、みんなで協力し、すべての行事を実施することができました。日々の授業の積み重ねはもちろん、行事を通して伸びる力は大きく、驚くほど成長した子もいます。

原井小学校育成会
バザー開催

原井小学校育成会では、十一月八日の原井小フェンスターバザーを行い、盛会の中、終えることができました。ご購入いただきまし

☆原井小学校育成会会長様より、
左記の原稿をいただきました。

保護者の皆様、地域の皆様、今学期も子ども達の成長を支えていただきありがとうございます。安全で充実した冬休みとなりますよう、引き続き見守りやご指導をお願いいたします。

校生活をふり返り、新たな気持ちで新学期を迎えるようにエールを送りたいと思います。

原井の三則
☆場を清める
☆時間秩序を正す
☆人間関係を高める



第235号
令和7年12月15日(月)
発行 原井小学校
TEL 22-0863

(石見食品様・岡田米穀店様・錦榮堂様・渡辺鮮魚店様)よりの提供品、育成会委員による手作り作品を販売しました。収益金は、原井小学校の教育環境の充実やスタインウェイピアノの維持管理に活用させていた

だいています。

皆様には引き続き育成会の活動にご理解とお力添えを賜りますようお願い申しあげます。



☆体育委員会主催の「ドッジボール大会」の様子です。応援にも熱が入り、楽しい時間となりました。



【児童会活動】

☆育成会様のご厚意により、大人気の竹馬を整備していただきました。ありがとうございました。



☆十二月の生活目標
しづかに放送を聞こう
(報道委員会)
放送クイズを実施中です。

活動紹介

救急車や消防車の見学、放水体験等を通して、人々の暮らしや命を守る仕事の大切さに気づきました。(11/19)



△三年社会科見学(消防署)

学級ごとに、講師の先生から箏の奏法を学び、「さくらさくら」の演奏にも挑戦しました。(11/18)



△四・五年和楽器学習

みなど子ども園、日脚保育園の園児さんを招待し、秋の手作りおもちゃで交流しました。(11/26)



△一年おもちゃまつり

津波を想定し高尾山へ避難しました。(11/25)



△津波想定避難訓練

非行防止に向け、ルールの必要性と、ルールを守る大切さを知りました。(11/19)



△五年非行防止教室

各校の頑張りが伝わる素晴らしい作品展でした。あすこの子ども達も美術館で作品を鑑賞しました。(12/5)



△ふれあい作品展見学

卒業式で受け取る証書の和紙を、一人ずつ丁寧に漉きました。(12/4)



△六年紙漉き

ホースセラピー(乗馬・ブラッシング・餌やり等)を体験しながら馬と親しくなり、笑顔でふれあいました。(11/26)



△二年生き物となかよし

仲間作り委員会が主催し、劇、ふわふわ言葉紹介、bingoゲーム等を行いました。互いを大切にできる原井小学校をめざし、取組を続けます。(12/11)



△原井つ子人権集会

講師先生のお話を意識し、集中して取り組みました。書道パフォーマンスも圧巻で、書道の美しさや楽しさ、力強さに引き込まれました。(12/9~11)



△校内書初め会